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ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DE LA FEDERACIÓN DE 
TRIATLÓN DE CASTILLA-LA MANCHA 
 

Reunidos online a través de la aplicación Zoom, el día 13 de diciembre de 2020 
a las 17:03 horas da lugar el comienzo de la Asamblea General ordinaria de la 
Federación de Triatlón de Castilla-La Mancha, con los siguientes asistentes: 
 
 
Estamento de Deportistas: 
 
 Antonio José González Sánchez 
 Alberto Buñuel Simón 
 Omar López González (No asiste) 
 Laura Villar Palacios 
 Gregorio Díaz Fernández 
 
Estamento de Técnicos: 
 
 Carlos Jiménez Calvo 
 José Andrés Ucendo Escribano 
 
Estamento de Oficiales: 
 
 Carlos Ángel Villalba Jiménez 
 Maite Gómez Hervás (presidenta) 
 
Estamento de Clubes: 
 
 Club Grego Racing Team: Representado por Gregorio Díaz Fernández 
 Club Triatlón Almansa: Representado por José Julián López García 
 Club Triatlón Tritoledo: Representado por Ángel Portales Centeno 
 Equipo Triatlón Rodense: Representado por María Cebrián Muñoz 
 Club Triatlón Albacete: Representado por José Fresneda Navarro 
 Club Trischool Cuenca: Representado por Luis Martínez Castellanos 
 Club Triatlón Tomelloso: Representado por Alberto Buñuel Simón 
  
Secretario: Luis Alarcón Sarrión 
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ORDEN DEL DÍA: 
 

 Lectura y aprobación del acta anterior. 

 Cuentas anuales 2020 

 Presupuesto 2021 

 Seguros 2021 

 Licencias 2021 

 Programas y criterios temporada 2021 

 Ruegos y preguntas 

 

Comienza Maite agradeciendo la asistencia y pidiendo disculpas a los 
asambleístas por no haber podido enviar con más antelación la documentación, debido 
a que se ha estado recibiendo ofertas de seguros hasta última hora. 

 
Se procede a la lectura y aprobación del acta anterior, votando todos a favor. 
 
La cuentas anuales de 2020 reflejan unas pérdidas mínimas de 535,59 € que 

son aún provisionales hasta que se pueda cerrar el año contable. Entre otras cosas, 
nos falta una factura de licencias de la Federación Española, pero no sabemos si se 
aplicará este año o el próximo, por lo que de momento no se ha incluido. Hay también 
dudas sobre el pago de cadetes a la FETRI, que aún se está discutiendo y que puede 
tener carácter retroactivo según lo que se decida finalmente. 

 
Respecto al presupuesto para 2021, se han presentado distintas variantes 

dependiendo de la cantidad de licencias que se prevén y en función de los distintos 
precios de licencias, considerando el escenario más probable el de una bajada al 70% 
respecto a las de este año. Dependiendo del que se dé finalmente, se prevén unas 
pérdidas para el próximo año de entre 20.000 y 30.000 euros. Las previsiones de todas 
las federaciones para este año son pésimas, con caídas de hasta el 50% de las 
licencias. Se insiste en que hay que hacer entender a los deportistas que nuestro 
seguro cubre tres disciplinas. 
 

La subvención a federaciones de la JCCM ha bajado un 5%. No está claro si el 
próximo año se mantendrán, pero es más posible que la bajada se produzca en 2022. 

 
Este año hemos recibido una subvención por la paralización de la actividad 

debido al COVID19, con un ingreso único de 2.200 euros. 
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Los gastos por desplazamientos este año han caído debido a la situación 
extraordinaria, pero lo previsible es que en 2021 vuelvan a subir siempre que se 
produzca la recuperación de la normalidad. En cambio hemos tenido un gasto 
imprevisto por la adquisición de la aplicación Zoom para poder realizar reuniones 
online, pero que supondrá un ahorro en las próximas asambleas. 

 
Para 2021 tendremos un incremento en la partida de gasto de protección de 

datos debido a la obligatoriedad de contratar un delegado en esta cuestión. Tras 
estudiar tres presupuestos y negociar con nuestro actual proveedor, hemos conseguido 
de este el mejor precio. 

 
Se ha cambiado la asesoría laboral, con lo que se rebaja esta partida en el  

presupuesto. 
 

Otro nuevo gasto para 2021 es el destinado a modificación de estatutos y 
reglamentos, por el que también hemos conseguido una rebaja respecto al precio inicial 
que nos dieron. 

 
No se presupuesta gasto en deporte escolar porque no está previsto que vaya a 

haber actividad. Se especula con que se podría hacer escalonado, pero difícilmente 
podrá empezarse antes de mayo, con lo que prácticamente se habría terminado la 
temporada. Pide la palabra Ucendo para preguntar si contaría con el apoyo de la 
Federación en caso de intentar realizar una prueba de menores independiente del 
deporte escolar. Habría que ver la situación con la normativa que nos da la FETRI 
sobre el COVID19 y tendríamos que ir también de la mano de Sanidad y de la JCCM, 
algo que Ucendo reconoce tener claro. Ángel opina que tratándose de menores es un 
tema extremadamente delicado. 

 
Respecto a la concentración de cadetes, se ha calculado en base a la última que 

tuvimos en Cuenca, pero próximamente Maite mantendrá una reunión con el patronato 
de Ciudad Real, y en función de que nos la pudiese subvencionar, podríamos rebajar 
los precios a los participantes. 

 
En cuanto a los seguros, pese a que este año no ha habido prácticamente 

competiciones sólo se ha producido un accidente menos que en 2019, incluidas dos 
operaciones de clavícula. Todas las compañías han subido en torno al 5% sus primas. 
La correduría con la que trabajamos nos ha pasado precios con AXA y Allianz. Esta 
última es más barata, pero este año empiezan a trabajar con la plataforma y 
desconocemos cómo funcionará. Por ello se propone y se aprueba la continuidad con 
AXA. El contrato de colaboración que tenemos con ellos  nos lo mantendrán en función 
del número de licencias. Resalta Maite que es muy importante que los clubes informen 
a sus miembros del protocolo que deben seguir. 
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Tenemos también una propuesta para el seguro de responsabilidad civil de los 
clubes, que es actualmente de 100 €. Podrían rebajarlo a 65 € incluyéndolo en la póliza 
general si se acogiesen todos los clubes. Es muy complicado porque va a ser muy 
difícil que todos los clubes lo acepten y en el momento que uno no quiera ya no se 
puede hacer. Hará Maite una consulta a los clubes para tantearlos. 

 
La partida de medallas para 2021 desaparece puesto que no se han gastado las 

de este año. 
 
Respecto a los circuitos, se mantiene el de mayores, mientras que el de 

menores lo hemos dejado de momento, aunque si no hay pruebas lo normal es que no 
se aplique. 

 
Las ayudas se mantienen, tanto a deportistas de élite como a escuelas 

deportivas. Se está intentando continuar con todas las ayudas y premios de los últimos 
años, pero esto no se podrá mantener en el tiempo, ya que de persistir los número 
rojos, la Federación correría el riesgo de ser intervenida. 
 

Aparece también presupuestado el 1% de la subvención acordado para el pago 
a la Asociación de Federaciones. 

 
Los precios de las licencias para 2021 han sido enviados a todos los 

asambleístas, quedando de la siguiente manera: 
 

Categorías Precios 2021 
Cadetes+Juveniles 20 
Menores 15 
Junior 65 
Junior indep 85 
Sub23/Abs/Veteranos 75 
Sub23/Abs/Veteranos Independientes 95 
Oficiales 60 
Oficiales doble licencia 40 
Técnicos 60 
Técnicos doble licencia 40 
Organizadores 200 
Clubes 200 

 
 

Explica Maite que antes o después tendremos que adscribirnos al Programa 
Amazonas, para lo cual necesitamos contar con un técnico femenino. La FETRI lo 
subvenciona, pero a posteriori, teniendo que mantenerla como mínimo cuatro meses. 
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La FETRI tiene previsto conceder ayudas a las federaciones por tecnificación, que 
podría ser de entre 1000 y 2000 euros, pero si tuviésemos un técnico femenino este 
importe aumentaría. Como nosotros no tenemos fácil el contratar, han accedido a que 
podamos hacerlo mediante facturas de autónomos. El dinero que nos den de 
subvención podríamos aplicarlo al pago de la técnico.  

También se pueden llevar a cabo concentraciones de mujeres. En principio se 
ha ofrecido Ucendo para hacer una, pero podrían ser más. La fecha estaría por 
concretarse, pero hay una franja para poder ponerla. 

 
 Toma la palabra Charly para hacer un repaso de las novedades en los criterios 
para el próximo año. Advierte de que estos pueden sufrir modificaciones, ya que la 
FETRI aún no ha publicado los reglamentos. 
 

En la ayuda a deportistas se ha incluido un punto para los olímpicos. Informa 
Maite de que este año Fernando Alarza renovará con nuestra Federación, con lo que 
podría competir en los JJ.OO. con la bandera de Castilla-La Mancha.  

 
Se propone que el Circuito Federación quede anulado en caso de que se 

suspenda al menos el 50% de las pruebas del calendario inicial. Se somete a votación, 
siendo aprobado por unanimidad. Grego opina que aunque se suspenda la dotación 
económica, si alguien hubiese completado las siete pruebas exigidas, se le mantenga 
el título.  

 
En cuanto a los criterios para campeonatos de deporte escolar, no hay 

novedades por estar todo paralizado. 
 
Se aprueban todos los criterios actuales, con el compromiso de que una vez 

dispongamos de las novedades de la FETRI se convoque una asamblea extraordinaria 
para aprobar los cambios que resulten de ahí. 
 

Indica también Charly que volverá a pedir las pruebas a la Universidad de 
Toledo para el programa de Tecnificación, aunque no está claro que vayan a renovar. 

 
 Pasamos al turno de ruegos y preguntas: 
 

Pregunta José Fresneda, si en caso de que hacerse regional de menores, se 
conoce ya fecha o lugar. Responde Maite que se realizaría en Campo de Criptana y la 
fecha estaría por decidirse. 

 
Ruega Maite a los representantes de los clubes que cuando renueven las 

licencias de sus federados se pongan los correos de contacto de estos, y no el del club, 
como se está haciendo indebidamente en muchos casos. 
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Reitera también que se explique a los miembros de los clubes los 
procedimientos en caso de accidente. 
 

Pide también que si algún deportista de los clubes presentes acude al 
Campeonato de Triatlón de Invierno (Anzó), se nos comunique previamente para hablar 
con el presidente de la Federación Aragonesa y poder considerarlo campeonato 
regional nuestro. 

 
Maite se dirige a Julián para advertirle de que el Duatlón de Almansa coincide en 

fecha con un campeonato de España. Le ruega que estudie la posibilidad de cambiarlo 
a otra semana, a lo que Julián accede. 

 
Para finalizar, comunica Maite que el próximo día 19 se abrirá la plataforma para 

la solicitud de nuevas licencias. 
  
No habiendo ninguna otra cuestión, se da por finalizada la Asamblea a las 18:30 

horas. 
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